

きらきら

尾道市立向東小学校
第2学年 学年通信
令和3年11月9日
No. 10

～ひとみきらきら えがおきらきら みんなで伸びる2年生！～

道徳参観日 あいがとうございました。

11月1日(月)の道徳参観日は、ご多忙の中ご参観くださりありがとうございました。いつもの道徳の授業とは違い、少し緊張していましたが、しっかり考え楽しく学習することができました。

今回の資料「なまけにんじゃ」は、誰でも心の中に「怠けたい」という気持ちがあることに気づき、その心に打ち勝って、やるべきことを行おうとする心情を育てるという内容でした。勉強や掃除の場面など、子供達にとって身近な場面を通して、一人一人が自分のことのように深く考え学ぶことができました。漢字ノートの宿題をするとき、楽器や九九、なわとびなど繰り返し練習をしなくては上手にならないことに向き合うときなど、これから、「怠け忍者」の誘いをきっぱり断り、「頑張り忍者」を選んで頑張ることができるようになってほしいと思います。ゲストティーチャーとして来てくれた「怠け忍者」と「頑張り忍者」は、今日も1組・2組の黒板から応援してくれています。怠け心に負けずに頑張っている姿を広げ、みんなで高まり合う2年生にしたいと思います。

頑張り忍者



怠け忍者



カルちゃん

新しい友達「カルちゃん」

学活の時間に、栄養教諭の秋田先生と「牛乳のひみつ」の学習をしました。いつも食べている給食の中に入っている牛乳や野菜には、カルシウムの「カルちゃん」がたくさんいて、みんなの成長の手助けをしていることを教えてもらいました。授業では、カルシウムの量をクイズ形式で楽しく学習しました。学習の振り返りでは、「カルちゃんは、牛乳だけでなく野菜やいりこにも含まれていると初めて知りました。」「いつもの牛乳に、あんなにたくさんのカルちゃんがいてびっくりしました。」など様々な感想を書いていました。授業後の給食の時間では、楽しそうに「カルちゃんだ!」と言って食べる姿も見られました。この授業の後、苦手な牛乳や野菜を飲んだり食べたりすることができるようになった子もたくさんいます。実りある楽しい時間でした。



怠け忍者は、自分の心の中にいるんだ。負けないぞ!

カルちゃんパワー凄い!牛乳・野菜残さず食べるぞ!

音楽発表会の練習 頑張っています!

11月30日(火)の音楽発表会に向けて、合唱・合奏の練習を頑張っています。音楽の授業の他にも、休憩時間も使って一生懸命練習をしています。持ち帰りが難しい楽器の担当の児童は、階名を歌いながら楽器を印刷したプリントで練習して頑張っています。バッチリカードで「楽されんしゅう」の欄を作っています。ご家庭でも、練習の後押しをしてくださると幸いです。2年生にとっては、体育館で行う初めての音楽発表会です。心を一つにして、素敵な歌声・演奏を届けられるように練習を頑張ります。

「九九バッチリカード」が始まりました。

楽しくかけ算の学習をしています。めがねをかけたキャラクターに、1組は「九九坊や」、2組は「かけ算君」という名前をつけて頑張っています。文章問題では、「同じ数ずつ」「いくつ分」という言葉を大切に、情報整理をして、図をかき、立式して、確かめをするように声をかけています。学校の並んだ机や椅子、ロッカーを数えるときや、スーパーマーケットで売っているお菓子など、かけ算が使える場面がたくさんあります。生活と結びつけながら、かけ算を活用することができるように学習を進めていきます。かけ算が使える場面があったら、どんな式で計算できるか声をかけてやってください。

九九の学習に入りました。「九九ばっちりカード」を作りました。学校でも、楽しく九九を覚えることができるように、みんなで式を指さし唱える機会を多く持つようにしています。お忙しいとは思いますが、どれくらい覚えたか、間違っていて覚えていないか聞いてやってください。お家の方の励ましとアドバイスで、怠け心に打ち勝ち、頑張る気持ちになれると思います。よろしくお願ひ致します。

町探検に行ってきます!

生活科「せかいでひとつわたしだけのおもちゃ」では、各ご家庭で準備等ありがとうございました。緊急事態宣言も明け、「町のすてきをつたえよう」の学習で、11月11日(木)に町探検に出かけます。児童との話し合いで、学習のめあてを「あんぜんに、楽しく、向東のすてきを見つけよう」としました。ますます向東のことが大好きになると嬉しいです。

